



Consejo Económico y Social

Distr. general
11 de diciembre de 2012
Español
Original: inglés

Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer

57º período de sesiones

4 a 15 de marzo de 2013

Seguimiento de la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer y del período extraordinario de sesiones de la Asamblea General, titulado “La mujer en el año 2000: igualdad entre los géneros, desarrollo y paz para el siglo XXI”: consecución de los objetivos estratégicos, adopción de medidas en las esferas de especial preocupación y medidas e iniciativas ulteriores

Declaración presentada por World Mission Foundation (Crusaders Against HIV/AIDS), organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con lo dispuesto en los párrafos 36 y 37 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.



Declaración

El VIH, el SIDA y otras infecciones de transmisión sexual siguen siendo un lastre para las jóvenes africanas por distintas razones, la principal de ellas los aspectos culturales que les impiden acordar la práctica segura del sexo. A lo largo de los años, este lastre se ha vuelto más pesado en el caso de las mujeres, que, a pesar de conocer en su mayoría métodos de profilaxis como los preservativos masculinos y femeninos, no pueden utilizarlos, porque primero deben obtener la aprobación de sus parejas masculinas. Esta situación de tener que poner su salud a merced de que sus parejas decidan o no protegerlas frente al VIH y a otras infecciones de transmisión sexual o exponerlas a dichos riesgos sigue siendo un gran problema en África. Se trata de un problema que no es exclusivo de las mujeres rurales pobres, ya que ni siquiera las mujeres de ciudad con una buena educación pueden acordar la práctica segura del sexo por miedo a ser golpeadas por el mero hecho de llevar preservativos. World Mission Foundation mantiene el compromiso de colaborar con sus socios para que se escuche la voz de estas mujeres y jóvenes, y ofrecerles soluciones factibles que se centren en el empoderamiento y el liderazgo.

Elogiamos el movimiento mundial sin precedentes encabezado por el Secretario General de las Naciones Unidas, el Sr. Ban Ki-moon, para movilizar e intensificar las acciones a nivel mundial destinadas a mejorar la salud de las mujeres y los niños en todo el mundo. En colaboración con los dirigentes gubernamentales, organizaciones multilaterales, el sector privado y la sociedad civil, la campaña “Todas las mujeres, todos los niños” de la organización aspira a salvar la vida de 16 millones de mujeres y niños, y mejorar la de varios millones más. Desde la organización nos comprometemos a respaldar esta campaña y a colaborar con nuestros asociados para el desarrollo con el fin de crear programas sostenibles destinados a mujeres y niños. La salud de las mujeres y los niños reviste una importancia crítica en casi todas las esferas del desarrollo y el progreso humanos, además de incidir directamente en las posibilidades de consecución de todos los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM).

La violencia contra la mujer constituye un acto criminal espantoso que no puede seguir ignorándose. World Mission Foundation reconoce la existencia de esta epidemia y trabajará sin descanso para poner fin a aquellos esfuerzos dirigidos a controlar a las mujeres y a impedir a estas que ejerciten sus derechos humanos, y para permitir que las mujeres vivan con dignidad.